

Rüttgers und das Geld



(Foto: AP)



So eben las ich in den Nachrichten der Zeitung: Der Sonntag, v. 21.02.2010, S. 10 Nachrichten folgenden Bericht:

„Landtagswahl: Rüttgers verkauft Gesprächstermine“, Hamburg (AFP)

Auszug:

„6.000 Euro kostet es Unternehmer, wenn sie auf dem Landesparteitag der CDU in Nordrhein-Westfalen einen exklusiven und vertraulichen Gesprächstermin mit Ministerpräsident Jürgen Rüttgers (CDU) wünschen. Dies belegen einem Spiegel-Bericht zufolge Briefe der NRW-Union an potenzielle Sponsoren. Ein Sprecher der NRW-CDU räumte die Existenz der Werbebriefe ein und spricht gegenüber dem Nachrichtenmagazin von einem falschen und ungeschickten Sprachgebrauch einzelner Mitarbeiter.“

Deutlicher kann es wohl nicht mehr sein. Unsere Politiker sind zu Mafia ähnlich organisierten Gefälligkeitsdirnen geworden, die alles machen, wenn nur die Kasse stimmt, oder? Auch die Umbenennung in „Orwellsches Neusprech“ hilft nichts, **es geht um Korruption**. Denn der Unternehmer, der bereit ist dieses Geld für eine private, vertrauliche Besprechung auszugeben verspricht sich auch etwas dafür...und wer weiss denn, was sonst noch nebenher läuft.

Nun haben die Bürger in NRW die einmalige Chance in den Landtagswahlen im Mai 2010 diesen Machenschaften der Lobbyisten-Mafia ein Ende zu setzen.

Es muss endlich Schluss sein mit dem Verkauf der Demokratie an skrupellose Machenschaftler, die nur eines im Sinn haben, ihre mafiöse Struktur aufrecht zu erhalten, **koste es was es wolle** wie es schon die Bundeskanzlerin Merkel so treffend erwähnte.

Diese Macht der „Parteien-Mafia“ muss endlich gebrochen werden. Und das geht einfacher als die originale Mafia zu beseitigen.

Man muss diese korrupten Politiker und Parteien allesamt abwählen. Nicht Wählen gehen ist also nicht die Antwort. Um den Filz aus den Beamten- und Bürokratenstuben auszutreiben müssen neue Gesichter und Ansichten her. **Vor allem muss die Bürgerstimme wieder zu Wort kommen können.** Solche Gruppierungen und Initiativen müssen gestärkt werden, die sich für direkte Bürgerbeteiligungen, Volksabstimmungen und vor allem für echte Freiheit, gegen Korruption, gegen Polizeistaat und Big Brother und für eine Reduzierung von Staat, Administration, Bürokratie und Steuern einsetzen!

Vielerorts entstehen neue Grassroots-Bewegungen (Graswurzel), die sich die Ruinierung unserer Gesellschaft, unseres Lebens, unserer Einkommen, unserer Arbeitsplätze durch Globalisierung, durch die EU, durch von Konzernen geschmierte Politiker nicht mehr gefallen lassen wollen.

Der beste Protest und der beste Weg aus dieser Misere ist das Eingreifen der Bürger, die Selbsthilfe, das Bilden und Unterstützen von diesen neuen demokratischen Kräften.

Tun sie das Richtige für sich, für ihre Familien für ihr Leben, damit es auch zukünftig noch lebenswert ist!

http://wakenews.net/html/die_10_prozent_initiative.html

Auch der Aufbau neuer Parteibasen bringt wieder neue Chancen für Bürger orientierte Politik mit Bezug zu den deutschen und nicht den globalisierten Interessen, endlich mit einer eigenen richtigen vom Volk gewählten Verfassung und einer Staatsquote von nur 10 %, z. B. diese

<http://www.nationalpartei.eu/>

Freie Blogger brauchen Unterstützung!

Wir freuen uns auf eure Unterstützung und bedanken uns schon jetzt!
<http://wakenews.net/html/sponsor.html>